



Beaufort, le 12 juin 2020

Objet : Lettre à l'attention des parents

Mesdames, Messieurs,

Nous vivons une période exceptionnelle à tout point de vue. A ce titre, il nous semble important de nous adresser à vous dans l'optique de la ré-ouverture de notre Accueil de Loisirs et des activités Enfance / Jeunesse cet été.

Nous avons, dès la ré-ouverture de notre structure le 18 mai 2020, mis à disposition du public que nous accueillons des masques et du gel hydro-alcoolique, fait un marquage au sol et avons équipé notre accueil du matériel nécessaire. Ceci dans un souci d'assurer les gestes barrières, afin de protéger à la fois les salariés de la structure, mais aussi le public que nous accueillons. Notre ALSH a ré-ouvert les mercredis, et l'équipe Enfance / Jeunesse s'est attelée à mettre au point un protocole spécifique pour l'accueil de vos enfants. Celui-ci fonctionne, a prouvé son efficacité, et a permis à nos animateurs-trices de prendre leurs marques avec les gestes barrière et notamment le port du masque permanent.

C'est dans ce contexte et encore en période de dé-confinement, que l'ensemble de l'équipe Enfance / Jeunesse de l'AAB s'est attelée à préparer un programme riche et varié pour vos enfants. Ceux-ci seront donc accueillis dans les meilleures conditions, et les protocoles seront actualisés et communiqués tout au long de l'été si cela est nécessaire, en fonction de l'évolution de la pandémie.

Mais nous tenons à rappeler aujourd'hui que cette pandémie ne doit pas nous faire oublier nos missions fondamentales : **accueillir les enfants pour leur permettre de grandir**. Nous ne sommes pas qu'un mode de garde, mais un lieu où les besoins de l'enfant sont écoutés et respectés.

Il est donc essentiel que nous puissions ré-accueillir vos enfants qui ont besoin de bouger, de jouer, de discuter, de retrouver leurs copains et leurs copines.

Comme l'a signalé la société française de pédiatrie dans un courrier adressé aux professionnels des structures de l'enfance (15/05/2020) « *Le retour en collectivité doit être organisé en mettant en avant gestes barrières et précautions d'usage. L'apprentissage de ces gestes sera aussi très utile pour prévenir la transmission des futurs virus hivernaux comme ceux de la grippe, de la bronchiolite ou de la gastro entérite. Ces mesures barrières reposent pour les enfants essentiellement sur le lavage des mains à l'eau et au savon. Le port d'un masque dans les crèches, les écoles maternelles et primaires pour les enfants sans maladie grave n'est ni nécessaire, ni souhaitable, ni raisonnable.* »

Aussi, s'il est de notre responsabilité d'assurer les gestes barrières nécessaires, nous faisons le choix avec nos équipes et notre Conseil d'Administration, de ne pas mettre en place de mesures plus excessives comme la suppression des espaces de jeux, l'interdiction aux enfants de jouer entre eux, ou l'impossibilité de consoler un enfant. Celles-ci nous paraissent inutiles, voire préjudiciables. Quotidiennement, ces mesures s'avèreront être intenable et risqueront d'entraîner une anxiété particulièrement néfaste au développement des enfants. C'est dans cet état d'esprit que l'ensemble de l'équipe de l'AAB sera ravie de vous accueillir, vous et vos enfants, pour passer un bel été.

E.Boisset,

Directrice de l'AAB

ASSOCIATION D'ANIMATION DE BEAUFORTAIN
Place Roger Lebon-Roche
73270 BEAUFORT SUR DORON
Tél. 04 79 38 33 90 - Fax 04 79 38 72 57
SIRET 317 119 022 00026 - APE 9499 Z